

Les Missionnaires d'Afrique (Pères Blancs),
Sa famille et ses amis,
ont la tristesse de faire part du décès du

Père Roland Jeanrenaud

Missionnaire en Zambie, il est décédé le 24 janvier 2014 dans sa 86e année.

L'Eucharistie et les derniers adieux auront lieu à la chapelle Saint-Joseph,
en l'église Saint-Pierre, Fribourg, le mardi 28 janvier à 14 h30.

Pour honorer son engagement, un don peut être adressé aux Pères Blancs
Africanum, Vignettaz 57, 1700 Fribourg, CCP 17-1818-3
(mention Roland Jeanrenaud).